

Patrick KRZEMINSKI Françoise ROCHE Secrétaires généraux

COMMUNIQUE

Rentrée 2018 : un appel aux personnels de l'Education Nationale, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche

Quelques jours seulement nous séparent de la rentrée scolaire 2018-2019.

Nous savons déjà que les bacheliers de la derrière année ont été maltraités par le nouveau dispositif d'inscription dans le supérieur.

Nous savons aussi que les dédoublements de la classe préparatoire ne toucheront qu'un nombre d'élèves à peine supérieur à celui de l'an dernier (moins de 7 %).

Nous savons également que le pouvoir d'achat des personnels de l'Education Nationale est condamné à stagner, voire à régresser au vu de la politique libérale du gouvernement.

Nous savons bien, hélas, que le niveau de recrutement des personnels baisse.

Nous savons de même que le syndicalisme administratif a mis la main à ce délabrement du système éducatif public et qu'il s'apprête à solliciter vos suffrages pour accentuer le naufrage.

L'Ecole de la République a besoin d'autre chose que de la collusion entre les lobbies libéraux et les syndicats administratifs pour retrouver sa mission émancipatrice au service de la jeunesse.

C'est pourquoi la Fédération EIL, c'est-à-dire les Syndicats e.i.L. Convergence, lance un appel à candidatures pour faire échec au projet d'enlisement porté par la plupart des autres organisations syndicales en lice et pour œuvrer au renouveau de l'Ecole Laïque.

Capitalismus delendus est.

Le secrétaire national